



ききょう

4月号



校長室の風景

昨年度は、統合により新しい茂木中学校が開校し、その初年度として保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。改めて感謝申し上げます。私自身も本校2年目を迎え、心新たに学校経営に努力して参りたいと思います。年度のはじめにあたり、今年度力を入れたいことについて、3点書かせていただきます。

1 「自立の育成」についてです。

中学生の年代は、大人へ成長するための入口の時期です。「自分のことは自分で」という意識の下、支援を図っていきます。精神的に自立した中学生を育てたいと思います。

2 「人間関係づくり」についてです。

中学生時代の友人は、一生の友となり得ます。また、様々な困難を乗り越える原動力ともなります。友人との結びつきを広められるよう、学校生活の中で人間関係づくりに配慮していきたいと思います。

3 「基礎学力の育成」についてです。

生徒たちが意欲的に授業に取り組めるよう、工夫・改善を図ります。また、学力の向上には家庭学習も重要ですので、家庭学習も含めた学力向上策を考えていきたいと思います。

上記のことを中心に、生徒たちのより良い成長、そして「茂木を大切に思う生徒の育成」を念頭におきながら教育活動を進めてまいります。保護者の皆様のご理解やご支援を、何卒よろしくお願い申し上げます。

☆平成30年度のスタート

〈入学式〉

4月9日（月）、新緑漂う穏やかな日和の中で式典を実施しました。88名の新入生は、担任の呼名に大きな返事をし、これから始まる中学校生活へのやる気と自覚が感じられました。新入生を代表して生井陽菜乃さんが「茂木中生としての自覚をもち、仲間と協力しながら精一杯努力します」と力強く誓いの言葉を述べました。



〈新入生を迎える会〉

4月11日（水）、新入生が中学校生活を知る機会として「新入生を迎える会」を実施しました。生徒会役員が進行を務め、学校生活や各部活動の紹介を行いました。新入生を代表して田谷脩斗さんが、「今の気持ちを忘れず、勉強と部活動の両立ができるよう頑張りたいと思います」とのあいさつがありました。

☆平成30年度 職員紹介 よろしくお願いたします

校長 関 栄二	教頭 古谷 京子	教務主任 堀中 文弥
事務長 櫻井 嘉昌	A L T ジェームス・フランクフルモント	
新採指導 高濱 斉	スクールカウンセラー 岡田 陽子	用務員 小崎 武、小林美枝
※学習指導主任 横山 要子	生徒指導主事 小池 浩行	進路指導主事 中川 親政
1 学年主任 堀口 勲	2 学年主任 川口真一郎	3 学年主任 刑部 真也
1 組担任 金井 司	1 組担任 柳 百合子	1 組担任 中川 親政
2 組担任 野澤 由香	2 組担任 小川 陽子	2 組担任 森山 正義
3 組担任 花輪 光世	3 組担任 大塚 高弘	3 組担任 石原 和子
6 組担任 井野 敏彦	5 組担任 瀧田 栄一	4 組担任 小堀 淳子
副担任 横山 要子	副担任 関口 勝哉	副担任 小池 浩行
特副担任 福田奈緒美	指導助手 櫻井 幸雄	所属(養護教諭) 永島 紀子
副担任 小島 一穂		指導助手 山本 季輝

☆本年度の茂木中学校の取り組み・・・

「茂木を大切に思う生徒の育成」(抜粋)

【学校教育目標】	①自ら学ぶ生徒	【生徒指標】	「より励み」
	②自他を大切にする生徒		「明るく」
	③最後までやりぬく生徒		「強く」
	④進んで奉仕する生徒		「美しく」

【学校経営の方針】

一人一人の生徒に目標と希望をもたせ、豊かな心を育て、生徒それぞれに一步改善・一步向上が果たせる教育(ワンステップアップ教育)を推進する。

- (1) 組織としての学校・・・互いに連携協力して組織力を生かす
- (2) 確かな学力の育成・・・授業の工夫、改善に努め学力の向上を図る
- (3) 心の教育の育成・・・人間関係を大切にし、生徒にとって居がいのある学校づくりを進める
- (4) 健やかな体の育成・・・「自分のことは自分で行う」自立の精神を養う
- (5) 望ましい人間関係づくりの育成・・・相手の良さや立場を尊重しながら、望ましい人間関係づくりを進める
- (6) 家庭や地域社会と連携を深め、地域に根ざした学校づくりを進める

【努力点】

- ・心の教育の充実・・・あいさつ、朝の読書、清掃活動の充実
- ・学習指導の充実・・・わかる授業と家庭学習の充実
- ・生徒指導の充実・・・規範意識の高揚
- ・保健・安全指導の充実・・・命の大切さの育成
- ・地域に根ざした教育の推進・・・ふるさと学習の推進と地域人材の活用

☆ バレーボール部 見事 優勝！

4月15日(日)、八溝地区バレーボール大会が実施されました。予選リーグを1位で通過し、決勝戦では市貝中学校に勝利し、見事優勝しました。

☆ 資源回収の中止について

運搬における安全面や回収の難しさ等への配慮を踏まえ、今年度は、資源回収を中止させていただきます。今後の在り方を検討させていただきますので、何卒ご理解の程、よろしくお願いいたします。